

dicado desde ésta cofradía daimieleña al montaje y puesta en funcionamiento de una extraordinaria Casa-Museo. Durante los últimos tres años, se han preparado los 225 metros cuadrados de que consta esta exposición situada en la calle Jesús nº 16. Jesús Fernández de Marcos, reelegido como presidente de esta cofradía el pasado mes, ha sabido coordinar el trabajo de un extenso grupo de voluntarios que, al final, han visto sus esfuerzos recompensados con una bella y muy cuidada exposición.

### EXPOSICION DE LA JUNTA DE HERMANDADES DE SEMANA SANTA

Los elogios que dispensamos para la exposición de los "Moraos", no son extensivos a la que la Junta de Hermandades puso en la calle Virgen de las Cruces. Esta exposición no estuvo a la altura de una Semana Santa de Interés Turístico Regional, donde se supone que la improvisación se deja a un lado, y se cuida con gran esmero la imagen que de nuestra Semana Grande queremos exportar. No dudamos del esfuerzo que supone realizar cualquier actividad, pero justo es reconocer que, a veces, se falla; y ésta es una de esas ocasiones en las que hay que sacar conclusiones; sobre todo, para que en sucesivas exposiciones, se cuiden un poco más los detalles, principalmente, una vez que se han conocido los datos del turismo recibido durante la pasada Semana Santa

### PEDRO GARCIA MUÑOZ, ES REELEGIDO PRESIDENTE DE AEDA

Son muchos los proyectos que han salido adelante en la Asociación de Empresarios Daimieleños bajo la presidencia de Pedro García Muñoz, quien pretendía dejar el cargo, pero ante la ausencia de otras candidaturas, decidió presentarse a la reelección.

García Muñoz fue quien puso en marcha esta Asociación daimieleña que aglutina a la mayor parte del empresariado local y que, entre otras actividades, como asesoramiento e información, han puesto en marcha los premios empresariales, el concurso de escaparates, cursos de formación y trabaja en una guía que englobe los servicios que ofrecen sus asociados.

Nuestra enhorabuena para Pedro García Muñoz, por su elección y por el exce-



Un momento durante la Inauguración de la Casa Museo de la Cofradía de Jesús de Nazareno

lente trabajo que viene desarrollando al frente de esta asociación.

### URBANISMO

Aún no sabemos en que consistirá, pero desde el Ayuntamiento se modificará el actual Plan de Ordenación Municipal durante el presente año. Al parecer se trata de adecuarlo a las actuales necesidades, pues el alto nivel de desarrollo urbanístico en Daimiel, lo ha dejado obsoleto.

El Concejal de Urbanismo y Hacienda, Julián Sánchez Valdepeñas Pozo, también informa de la dotación en los actuales presupuestos de 2005, de una partida de 300.000 euros para iniciar la remodelación de Mercado Municipal.

### EL TURISMO EN SEMANA SANTA

Más de 4.000 personas visitaron las oficinas de turismo de la localidad y del parque de Las Tablas. La afluencia más importante se produjo entre el Viernes y el Sábado Santo y la comunidad que más personas aporta al turismo daimieleños son Madrid, con el 30% del total, Valencia con el 16% y Cataluña con el 15%.

De todos es sabido que la afluencia de público durante la Semana Santa a Daimiel, hace que nuestra población se "inunde" de familiares, amigos y visitantes, que llamados por la importancia de nuestros desfiles, aprovechan la ocasión para visitar la localidad y el Parque Nacional.

### UN NUEVO EXITO DE MANUEL BLANCO

El joven daimieleño, muy conocido por sus excelentes aptitudes para la música, ha obtenido el primer premio del IX Concurso Nacional de Jóvenes Intérpretes "Ciutat de Xàtiva". Aunque tan sólo tiene 18 años, acapara muchos y sonados éxitos en una intensa carrera musical, desde que iniciara con 8 años los estudios de trompeta, como el premio Fin de Estudios, al obtener las más altas calificaciones en el Conservatorio Profesional de Música "Amaniel" en Madrid.

Ha colaborado con la Orquesta Filarmónica de España, la Orquesta Clásica de Madrid y la Orquesta Filarmónica "Arturo Toscanini" y obtuvo el puesto de trompeta solista al quedar el primero en las pruebas de selección de la Orquesta Joven de la Comunidad de Madrid.

Enhorabuena por este reconocimiento, no exento de esfuerzo y dedicación del joven Manuel.

### 25 AÑOS DE AYUNTAMIENTOS DEMOCRATICOS

El próximo 3 de abril, a las 12 de la mañana en el Teatro Ayala, se celebrará un acto de homenaje a los concejales que han pasado por el Ayuntamiento en este periodo. El acto estará presidido por el presidente del Congreso de los Diputados: D. Manuel Marín González.